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第 59回中信地区電友会定期総会審議結果 
 

【定期総会審議結果】 

 「変異型コロナウイルス等」の出現により感染が広がり、集合による会議は三密（密閉、密接、 

密集）が避けられず、「新型コロナウイルス」感染の危険が有るため、定期総会を資料配布によ 

る意見集約としました。令和 3年 4月 30日現在意見無し（異議無し）を持って、総会議案書は 

全会一致で可決され承認されました。 

  以下詳細 

１ 日  時   令和３年 ４月 ９日（金） 中止     

２ 審議方法   定期総会議案書配布による意見集約   

３ 意見集約期間 令和 3年 4月 9日（金）～令和 3年 4月 30日（金） 

４ 議事に付した事項 ① 令和２年度事業報告   

           ② 令和２年度決済報告及び会計監査報告  

            ③ 令和３年度事業計画（案） 

            ④ 令和３年度予算（案） 

            ⑤ その他 

５ 審議結果 

 第１号議案 令和２年度事業報告   意見無し 原案通り可決 

 第２号議案 令和２年度決済報告及び会計監査報告 意見無し 原案通り可決      

 第３号議案 令和３年度事業計画（案）意見無し 原案通り可決（案）を削除する 

第４号議案 令和３年度予算（案） 意見無し 原案通り可決（案）を削除する 

   第５号議案 その他  特になし 

上記第１号～５号議案について、令和３年４月３０日（金）の意見集約最終日までに反対意見が 

なく（意見無し）により「第５９回定期総会議案書」は承認されました。 

 

令和３年 ４月３０日             中信地区電友会  

 

   令和３年度の電友会活動 

令和３年度の活動が始まりました。昨年度は、コロナ、コロナで恒例行事の開催ができません 

 でした。一年経てばコロナも収束し通常の電友会活動ができるものと思っていましたが、現状を 

 見ると変異ウィルスの発生によりますます先が見えなくなって来たような気がします。 

この様な状況から、本年度の運営メンバーの変更を次期体制へノウハウの継承を考え極力少な 

くしました。 

また、会則に緊急時対応の項目が無いことから内容 

の検討を行い皆様のご意見等をいただき改定をして 

いきたいと考えております。 

５月からは、ワクチンの接種が始まります。会員 

 の皆様の接種が済みコロナの感染防止をすることに 

 より新年会等の開催ができることを楽しみにしてい 

 ます。皆様のご協力よろしくお願いします。 
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新任役員挨拶 
             

 今度、前任の花村さんから総務担当を引継ぐこととなりました丸山 

            です。 

             中信地区電友会に入会して 11年目を迎え、この３月で仕事生活にも 

            一区切りをつけ、新しい生活環境となりました。 

             常任理事として、総務担当の大役を仰せつかり、皆様のご協力を得な 

がら精一杯頑張っていきますので、何卒よろしくお願いいたします。 

 

                                総務担当 丸山雅靖 

 

退任にあたって 

役員として 4年間、ご指導、ご協力に感謝申し上げます。 

新年会・総会・旅行等で先輩・後輩方々と楽しかった、辛かった、苦労した当時の思い出話に 

花を咲かせ交流ができ良き時を過ごせたのが心に残っています。 

先の見えないコロナで苦難の時ですが、私は笑い・笑顔のある日々を積み重ね人生の１ページ 

を築ければと思っています。 

中信地区電友会の一層のご発展とご健勝をお祈り申し上げます。 

会員の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。 

 

 

 

 

  ６月に予定していた健康体操はコロナもまだ見通せないことから、 

体育館での体操はせず、今年も初秋に屋外でのウォーキングで実施 

  とさせて頂きます。 

  中信信和次号で詳細はお知らせいたしますので、大勢の皆さんの参 

  加で楽しく実施したいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お悔やみ    三郷地区   吉池 千賀子さん  ９２歳   R2.8 

      塩尻地区   高田 喜三さん  １００歳   R3.4 

      

   新規入会    筑北地区   佐藤 静子さん 

 

コロナで外出もままならない中 皆さんどうしていますか？ 

 仕事に関しては、コロナの影響は全くでていません。いま豊科のカインズホームに午後

１時から 5時までの４時間、月２０日程度行っています。作業内容は農業資材の品出しが

主ですが重量もある物もあり、結構な重労働です。常に歩いている事から、1万歩にいく

事もあります。その為か、お酒の量が多くなっています。健康の事を考えれば飲む量を控

えなければ・・・でも飲めるうちが花！ 

新型コロナウィルスのワクチン接種が高齢者を対象に始まっています。秋の旅行が出来

ればいいなと思う毎日です。 

                      サークル担当 八木元樹 

花村 功 

健康体操について 

会員動向 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松尾久美子さんの作品 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

作品をホームページで発表 

 

中信地区電友会ホームページでは、カラーで見れます 

作品も多く載っていますのでご覧ください 

スマホでしたら右のＱＲコードから読み込んでください 

絵手紙の会は、日本絵手紙協会公認講師である草間孝子さんに指導を受け今年で７年目に

入ります。メンバーからは、「絵手紙は、大変奥が深くやりがいがあります。練習すればす

るほど楽しみが増してきます。」「毎年８０歳以上の女性会員の方々に暑中見舞いの絵手紙を

お出しするのも励みになっています。」との声が聞かれます。 

女性フォーラム 絵手紙の会     

今年度で７年目に突入 

例年ですと、新年会の会場に於いて絵手紙の作品発表をしてきましたが、このコロナ

禍により各種行事が中止となり会員の皆様に見ていただくことができなくなりました。 

５月よりメンバーが描いた作品を２か月交替で中信地区電友会ホームページに掲載

することにいたします。５月、６月は、松尾久美子さん、７月。８月は、佐幸ミツ子さ

んの予定です、ご期待ください。 

 

絵手紙の会 練習風景 

 



 

  
 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和 63 年軽井沢イベント(ｲｴﾛｰ&ﾌﾞﾗｯｸ)

会場でテレホンカード販売 

昭和 40 年頃  松本局旧館２階の交換室風景 

 

昭和 55 年頃 第２局内保全課の旅行で 本人左端 

清水地区 長嶋智之さんよりいただきました 

昭和 46 年 松本局Ｃ400ＸＢ交換機 

の性能試験 

島内地区 小原明則さんよりいただきました 

昭和 45 年 職場旅行で 

安芸の宮島にて   本人左端 

 

昭 和 の 思 い 出 

 

新村地区 野口義輝さんよりいただきました 

昭和 43 年 野沢電報電話局の同期と佐久市の 

成人式参加     本人前列中央 

 


